

## LA DURA BATALLA INVERNAL



Sobre la estepa helada, la batalla de invierno se ha mantenido con cruel dureza. En la foto el momento en que las municiones han de ser llevadas a la posición de la ametralladora de vanguardia.

El reducido espacio con que para nuestras informaciones disponíamos el sábado pasado no nos dió margen suficiente para tratar con la debida amplitud tema de tanta importancia como el desarrollado por el camarada Emilio Macho, en su conferencia del ciclo organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento para la divulgación de la doctrina Nacional-sindicalista. Esta es la razón de insistir sobre el tema, que fué el desarrollado por el delegado provincial de Justicia y Derecho y asesor jurídico de la C. N. S.

Resumiendo las ideas magistralmente expuestas, en el Teatro Principal se ha de entender que capital es el conjunto de bienes destinados a producir riqueza. El término capitalismo, derivado de capital, ha de definirse como el buen uso de éste, pero entendido al contrario en las épocas liberales, muéstrase la Falange anticapitalista. La ordenación del capital ha de emprenderse como preliminar necesario para la ordenación de la producción nacional. Es labor que compete al Estado, y el Nacional-sindicalismo lleva en la legislación vigente puestas los primeros jalones de tan magna empresa. La cuestión financiera ofrece aspectos de una complejidad extraordinaria. Hoy quienes disponen de riqueza productiva buscan el medio de hacerla rendir los máximos beneficios y no es aquí donde ha de poner veto al aumento de las propiedades o riqueza producida, sino que el peligro que en el terreno económico puede repercutir en complicaciones de orden social se encuentra en el capitalismo financiero, industrial y agrario, el primero de los cuales ofrece como aspecto particular el delito de la usura, es multiplicación del dinero produciendo dinero, del cual viven numerosas personas parasitariamente sin contribuir a la producción española de verdadero interés nacional.

El discurso del camarada Macho fué una lección completísima sobre este particular, guiado por las definiciones dadas por José Antonio y el secretario general del Partido, camarada Arrese, en la exposición de la doctrina económica falangista. Existe un folleto del ministro secretario general del Partido que lleva el título de este editorial. Tal folleto debieran conocerlo todos los españoles que se muestran muchas veces desorientados en materia social económica, y otras critican sobre motivos que desconocen. Las razones que con diáfana claridad iluminan las inteligencias que sobre ellas discurren son por sí solas bastantes a deshacer los errores en que es facilísimo caer. Si es necesario que cuantos aclamamos a España una separación cuál es el ideal propuesto, preciso será informarnos sobre la doctrina definida por las altas jerarquías de la Falange, o cuando menos pensar un poco sobre las glosas que de esta doctrina se hacen, y una de las más acertadas la oímos el viernes pasado de labios de don Emilio Macho en el Teatro Principal.

## Precios de los hilos de bordar

Se advierte al público que no deberá pagar por esta clase de hilos otros precios que los que se señalan a continuación:

Ovillo de 30 a 40 metros, de cuatro cabos, números del 1 al 12, en blanco, y del 16 al 50 en blanco, negro y colores. Precio máximo, 0,40 pesetas.

De 12 cabos, número 25, blanco, madeja de ocho metros, 0,20 pesetas y en negro y colores, 0,25 pesetas.

Madejas de algodón torcido a la inglesa, números 5 y 6, a tres cabos, en blanco, la madeja de diez metros, 0,30 pesetas.

# HABLA STISSON DE LA GRAN CATASTROFE YANQUI EN AFRICA

### En tierra lleva perdidos: 3.533 muertos; 6.500 heridos; 6.102 prisioneros y en el mar africano 25.000 soldados

No caben confusiones

ante las realidades de la guerra. Así titula un artículo el «Hamburger Tagesblatt» periódico de Hamburgo. En él se dice: «A nadie se le ocurrirá en Alemania negar que hemos sufrido un grave revés. Si hablamos de ello sin reservas no es síntoma de debilidad, sino de fuerza. Las enseñanzas hay que saberlas comprender y aún en tiempos de graves pruebas, hay que conservar la exacta medida de las cosas. Estas medidas nos enseñan que a pesar de las tristes experiencias de este invierno, nuestra posición—otorgando todos—sigue siendo tan «inmensamente sólida» que todas las probabilidades de una victoria «final» sigue en nuestras manos, máxime si nos ajustamos a las exigencias de una «guerra total». Así lo reconocen, incluso nuestros enemigos al hablar de la guerra «submarina». La fuerza de esta formidable arma acaba de comprarse una vez más el delegado de los asuntos navales americanos, Almirante Land que ha dicho: «Alemania—prescindamos de las construcciones de Italia y Japón que construyen a toda marcha navíos submarinos—construye más submarinos de los que nosotros hundimos. La amenaza de nuestra navegación y de nuestras líneas vitales aumenta cada vez más».

Pero además de esta terrible arma, «tenemos aún muchas más». Si los señores del «Daily Express» lo ignoran hasta ahora, ello sólo puede ser ventajoso para nosotros. Entre jugadores no es costumbre dar a conocer las cartas que se tienen en la mano y nosotros no queremos apartarnos de esta regla. «Demasiado pronto» se enterarán de cuántas bazas seguras disponemos todavía.»

Para los que no quieren ver las cosas como son May personas que no saben mirar

en esta guerra más que a los frentes terrestres. Y así su concepto de este conflicto bélico es incompleto. Porque prescinden del frente más decisivo, después del frente ruso. Y que esto es así lo reconocen todos los beligerantes. Todos convienen que si es dominada Rusia, el frente marítimo será el «frente decisivo» aunque Estados Unidos e Inglaterra pongan en el tablero millones y millones de soldados. Todos se estreñarán ante el gran frente defensivo europeo montado por el Eje. Y hacen esta afirmación de un modo rotundo atendiendo a que el Eje va a hacer una guerra total en la Italia con sus 46 millones de habitantes y Alemania con sus 80, Finlandia y Hungría con 14 millones amén de los 20 de Rumanía y Noruega con 5 millones y Croacia y Eslovaquia con sus divisiones reforzadas, podrán poner en el tablero bélico la cantidad no despreciable de lldies millones de soldados nuevos, «euro-peos» que, sin querer ofender a nadie, superan muy en mucho a los «ecogidos a laso» por el inglés y el yanqui en Africa y en Asia, ya que según algunos estos infelices africanos y asiáticos van a ser, al final de la jornada, la «materia prima» de los futuros desembarcos en Europa.

Además, Hitler se ha «liado la manita a la cabeza» y va a hacer una leva formidable en—vayan ustedes contando—Francis, Bélgica, Holanda, Dinamarca, Yugoslavia, Grecia, Polonia y Rusia. para que suplan al soldado que va al frente y esos ciudadanos construirán tanques, aviones, municiones, barcos y harán todo lo que sea necesario para el triunfo total del Tripartito.

El plan gigantesco frente al que reahiza y piensa realizar el «Tío Sam». La

lección terrible de Stalingrado ha sido bien aprendida. Al alemán le ha ocurrido lo que a muchos sucede con frecuencia. Tienen en su cuerpo molestias mil, muy tolerables, y «van tirando» sin prestarle atención, hasta tal punto que prescinden del auxilio de la medicina y nada hacen para contrarrestarlas. Pero llega un día en que el mal se agrava y frente al enemigo que se enfurece, enseguida llaman al facultativo y ponen todos los medios para la extirpación total del mal. Este es el caso «clínico» bélico que se ha presentado en Alemania e Italia, a consecuencia del empujón ruso. Si la totalidad de la guerra se realiza en los países del Eje como nos lo anuncian que se está realizando, tanto Stalin, como Roosevelt, como Churchill, sentirán y muy mucho lo ocurrido en las tierras del salvaje ruso...

(Continúa en 4.ª página)

## ¡EL FIN!



He aquí una curiosa fotografía. Los soldados rusos que han salvado la vida en el ataque son hechos prisioneros. En los ataques de invierno, o la muerte o el cautiverio son el único fin de la crueldad de la batalla impuesta por Stalin

## Decreto del Caudillo estableciendo honras fúnebres anuales por todos los Reyes de España

### El funeral se celebrará en El Escorial el día 28 de febrero de cada año, aniversario de la muerte de D. Alfonso XIII

Entrañada por siglos a la Historia española, la Monarquía ha representado para España la culminación de nuestros procesos de unidad y de imperial expansión y dominio ecuménico. La empresa de España llegó a ser, en los altos instantes de tensión histórica, connatural con nuestros Monarcas, hasta el extremo de ser una e indistinta su misión

universal y transcendente. Al encarnar nuestro Movimiento el destino permanente de la Patria, quiere honrar perpetuamente la gloriosa memoria de los Reyes de España.

En su virtud, dispongo: Artículo único. Se establece anualmente la conmemoración de nuestros Reyes con la solemne celebración de funerales por el sufragio de sus almas en el real monasterio de El Escorial. Estas honras fúnebres se celebrarán el 28 de febrero, aniversario de la muerte de Su Majestad el Rey don Alfonso XIII.

Dado en El Pardo, a 27 de febrero de 1943.—FRANCISCO FRANCO.

En cumplimiento de este decreto, y por caer en este año en domingo la fecha en él establecida, el Gobierno ha organizado para hoy, 1.º de marzo, a las once y media de la mañana, solemnes funerales en el monasterio de El Escorial por el alma de todos los Reyes de España. La entrada será por invitación.

## Los artículos usados o de ocasión

no podrán venderse a más del 80 por 100 del precio de tasa

De acuerdo con lo establecido en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 4 de Febrero, se advierte al público que todos los artículos que estén sometidos a precio de tasa, no podrán ser vendidos como usados o de ocasión a precio superior al del 80 por 100 señalado en la tasa. —(Cifra).

## Esta mañana se han celebrado en El Escorial los solemnes funerales por los Reyes españoles

### Presidió el Caudillo y asistió el Gobierno en pleno, el Cuerpo Diplomático y las más altas jerarquías nacionales

EL ESCORIAL.—Esta mañana se han celebrado en la Basílica del Real Monasterio de San Lorenzo los solemnes funerales organizados por el Gobierno para cumplimiento del Decreto de Su Excelencia el Jefe del Estado que así lo establecía en conmemoración de todos los Reyes de España

El Caudillo llegó a la Basílica acompañado del jefe de su Casa Militar. Vestía Su Excelencia uniforme de Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Fué recibido por el Gobierno en pleno, y dentro de la iglesia por el excelentísimo señor Obispo de Madrid Alcalá, revestido de pontifical, pasando al templo bajo pailo. En los

sitiales preparados al efecto se situaron los miembros del Gobierno, el Cuerpo Diplomático, presidido por el Nuncio de Su Santidad, la Junta Política de F. E. T. y de las J. O. N. S. y el Consejo Nacional, mas las representaciones de diversos organismos.

En el centro del templo se había levantado un severo túmulo de tiempo de Fernando VII, y encima había sido colocada la corona real.

La Capilla cantó la Misa de «Requiem» de Perosi, y al final un responso.

El Caudillo abandonó después el templo, siéndole rendidos los honores por las fuerzas estacionadas en la Lonja.—(Cifra).

## Precios de las hojas de afeitar

Todas las hojas de afeitar tienen señalado un precio que no puede exceder de 60 céntimos, excepto aquellas que se vendieron a mayor precio antes del 18 de julio de 1936, las cuales deberán venderse al mismo precio que entonces tuvieron.

Las hojas de afeitar de marcas extranjeras se venderán todas a un precio que no exceda de 60 céntimos.





